

Foto: Tibert Keller



Giruno nun im Doppel-pack

Wohl erstmals sind am 5. Februar 2018 zwei Giruno-Einheiten gemeinsam unterwegs. Der RABe 501 004 schleppt den 001 von Erlen nach Oberwinterthur. Am 8. Februar ging die Fahrt in gleicher Formation weiter bis Zürich Herdern, wo die beiden Fahrzeuge unterschiedliche Aufgaben übernommen haben. Bild zwischen Winterthur und Kemptthal.

Foto: Georg Tröb



Besonderheiten bei der MOB

Der Regio 2513 am 8. Januar 2018 von Lenk nach Zweizimmen, bestehend aus den Pendelzügen Be 4/4 5001 und 5003, welcher für die Rückfahrt des Jugendkiliagrs verstärkt geführt wurde, passiert soeben den am 3. Januar wegen des Sturms Burglind entgleisten Steuerwagen.

Foto: Daniele Gilardi



Sonderzug der Eurovapor

Trotz den vielen Schicksalsschlägen, die Eurovapor zurzeit ertragen muss, ist der engagierte Verein stets anlässlich von Sonderfahrten unterwegs, so auch am nebelverhangenen 13. Januar 2018. Der in Walchwil fotografierte Sonderzug bestand aus der einstigen BT/OS-S-Lok Be 4/4 14, dem C 5820 «Appenzellerstube» und dem zweiaxigen Gepäckwagen F 17122.